



額部小だより

令和3年度 No. 6

令和3年8月27日

富岡市立額部小学校長 神澤 悟

Tel.62-0737 Fax.62-0947

<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する
【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

夏休みが終わり、2学期が始まりました。

37日間の夏休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。子どもたちの元気な笑顔が学校に戻ってきました。

緊急事態宣言下での始業式。児童には、「これまで以上に【毎日の健康観察】をしっかりと行ってください。手洗いをしっかりとしましょう。繰り返し伝えている3つの「あ」の約束。「あいさつ」「朝ご飯」「安全」をしっかりと守って、笑顔あふれる額部小学校にしていきたいと思います。」と呼びかけました。

今日から始まる2学期が充実した日々になるよう教職員の力を結集していきたいと思えます。

そして、【笑顔で登校、笑顔で下校。笑顔あふれる額部小学校】を維持していきたいと思えます。



「家族みんなで健康管理」をお願いします。

連日、新型コロナウイルス感染症に関する報道が続いています。子どもたちが元気に学校生活を送ることができるために、2学期も継続して、登校時の手洗い、検温、消毒液での手指の消毒を実施していきます。トイレの水道に手をかざすと自動に水が出る装置を取り付けました。

いろいろな活動が制限されている現状ですが、この緊急事態を保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせて乗り越えていきたいと思えます。2学期も感染症予防に対する意識を高める指導を継続していきます。また、感染症に関する差別や偏見に対する指導もしっかり行っていきます。

朝のお忙しい時間ですが、健康観察表の記入、提出へのご協力をお願いします。ご家庭でも「家族みんなで健康管理」を引き続きお願いします。



「夏季休業中のタブレット端末研修」

「話し合いの場面で活用していこう。」「自分の思いを音にして表現しよう。」それぞれの教員が、タブレット端末を有効活用する手立てについて考え、その手立について話し合う研修を夏季休業中に行いました。また、講師によるオンラインでの研修も行いました。2学期は、その成果をいかした授業づくりを推進していきます。



「夏休みの学習の成果を共有」

8月19日、20日の課題提出には、ご協力をいただきありがとうございました。緊急事態宣言の発出に伴い、夏休み作品展の実施を控えることといたしました。

児童の作品は、各教室の廊下を中心に展示します。各学年ごとに他学年の作品を鑑賞する時間を設けていきます。

夏休みの学習の成果を共有し、がんばりを認め合うことで、自己有用感を高めていきます。



8月・9月の予定

- 8月27日（金）2学期始業式
29日（日）PTA 運営委員会（環境美化活動は中止）
30日（月）夏休み作品展（中止）
31日（火）夏休み作品展（中止） *校内で鑑賞し合う時間を設けます。
9月 3日（金）引き渡し訓練（3学期に延期）
*地震を想定した避難訓練は校内行事として実施します。
10日（金）SC 来校
15日（水）歯科検診
25日（土）運動会 *来賓の方の招待は控えさせていただきます。
保護者の皆様の参観を各家庭1名に限定させていただきます。
27日（月）振り替え休業日
*児童の健康、安全を第一に考え、感染症の状況等を適切に判断しながら、教育活動を進めていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。